



Dulce María desborda sus atributos en Instagram Inf. 8-C

Gente!



Amigos del frontenis.



La repartición de raquetas y cambio de cuerdas se realizó durante los partidos.

Saludable ambiente deportivo en el club

Con la participación de jugadores de otros clubes las canchas del Club Deportivo potosino se ven llenas de buenos jugadores. Las diferentes categorías y la animada pre-

sencia del público crea un ambiente muy agradable en las instalaciones deportivas. Las damas con sus partidos son muy joviales mientras los jóvenes muy intrépidos en cada raquetazo.



Arturo Rodríguez e Isac Pérez.



Adriana Cepeda y la potosina Diana Olivares.



Buenos jugadores.



Diana Nuñez y Dionicio Sánchez.



Gran entusiasmo de los Werge.



Animado.



Héctor y arturo Rodríguez ganadores en pareja de frontenis.



Javier Guerrero y Bernardo Espiricueta.



Muy profesionales.